



ゆいまあるだより

2017年
10月号



10月に入り、ようやく秋の季節を実感できるようになって参りました。街路樹の葉も日を追って色づいてきましたが、ご家族様はお変わりなくお過ごしでしょうか。今月は気温も下がり、過ごしやすくなってきたこともあり、外出の機会を多く持つことが出来たのでご紹介させていただきます。



【うなぎ屋さん】



9月、外食で半田にあるうなぎ屋さんのうな東に行ってきました。ゆいまあるの入居者様は皆様うなぎが大好きです。お出掛け前から皆様ワクワクが止まりません。



皆様ひつまぶし定食を召し上がりましたが、お値段の割にうなぎもご飯もボリューム満点で、「大きいねー！食べきれるかな？」と満面の笑顔で仰っておられました。

【芋ほり&たこ焼き】



秋と言えばサツマイモ。春に植え付けた芋づるから見事なサツマイモが出来上がりました。次回の焼き芋パーティーが今からとっても楽しみです。



こちらはおやつ作りでたこ焼きを作っている場面です。1階の入居者様は料理がたいへんお上手です。たこ焼きもあっという間に作られました。

ホームページ(ha-bu.net/)に院長ブログ、スタッフブログ掲載しています！

★今月の一押しブログ記事★

9月20日スタッフブログ「ゆいまあるの敬老会」是非ご覧ください♪